



**BERITA ACARA BIMBINGAN TUGAS AKHIR
PROGRAM STUDI (S-1/D-III*)
SEMESTER/TAHUN AKADEMIK: Gasal TA 2022/2023**

Nama : MUHAMMAD FAZRI
NIM : 16101134
Program Studi : Manajemen
Judul/Tugas Akhir : Analisis Pengaruh Nilai Kurs, Dividend Payout Ratio, Net Profit Margin, Earning Per Share, Dan Current Ratio Terhadap Return Saham Pada Perusahaan Sub Sektor Properti Dan Real Estate Yang Terdaftar Di BEI Periode 2014 – 2021

Pertemuan/ Tanggal	Kegiatan Bimbingan		Tanda Tangan Pembimbing
1	Topik & Sub Topik Bahasa	Data	
7 Juli 2022	Saran dan Perbaikan	Silahkan diperbaiki datanya	
	Jadwal Bimbingan Berikutnya	4 Agustus 2022	
2	Topik & Sub Topik Bahasa	Data	
4 Agustus 2022	Saran dan Perbaikan	Angka berikut ini silahkan ambil dari annual report: <ul style="list-style-type: none">a. Dividen payout ratio (DPR)b. Net profit margin (NPM)c. Earning per share (EPS) atau laba per sahamd. Current ratio (CR) ambil dari annual report.e. Harga saham (untuk menghitung return saham) gunakan harga saham tanggal 30 Desember, Close price.	
	Jadwal Bimbingan Berikutnya	10 Oktober 2022	
3	Topik & Sub Topik Bahasa	Data	
10 Oktober 2022	Saran dan Perbaikan	1. Sebaiknya kamu menggunakan angka yang sudah ada di annual report perusahaan, jadi tidak usah menghitung sendiri. kecuali data itu tidak ada. Saya lihat beberapa data kamu hitung sendiri,	



Pertemuan/ Tanggal	Kegiatan Bimbingan		Tanda Tangan Pembimbing
		<p>sehingga tidak sama dengan angka yang ada di annual report.</p> <ol style="list-style-type: none"> Kamu bilang bahwa data kurs belum kamu ganti karena kamu tidak tahu cara mencarinya dimana? Setelah saya lihat data itu kok sudah ada? pertanyaan saya, ini yang mencari data kemudian memasukkan ke excel siapa? Penulisan data tidak standar, sehingga membingungkan. Sebagai contoh penulisan CR tidak standar. Ada yang ditulis dalam % ada yang ditulis dalam kali. Seharusnya ditulis standar dalam desimal. Rumus untuk menghitung return saham salah. 	
	Jadwal Bimbingan Berikutnya	9 November 2022	
4	Topik & Sub Topik Bahasa	Pengolahan Data	
9 November 2022	Saran dan Perbaikan	2 perusahaan dengan laba negative dihilangkan saja (BEST dan GMTD), kemudian silahkan olah data	
	Jadwal Bimbingan Berikutnya	1 Desember 2022	
5	Topik & Sub Topik Bahasa	Pengolahan Data	
1 Desember 2022	Saran dan Perbaikan	Format penulisan data diubah menjadi titik untuk menyatakan decimal dan koma untuk menyatakan ribuan.	
	Jadwal Bimbingan Berikutnya	20 Desember 2022	
6	Topik & Sub Topik Bahasa	Bab 4	
20 Desember 2022	Saran dan Perbaikan	<p>Urutan penulisan bab IV ikuti seperti di bawah ini:</p> <ol style="list-style-type: none"> Statistik Deskriptif Model Regresi Data Panel Pemilihan Model Regresi Uji Asumsi Klasik Analisis dan Pembahasan Model Regresi Data Panel 	



Pertemuan/ Tanggal	Kegiatan Bimbingan		Tanda Tangan Pembimbing
		6. Analisis Regresi	
	Jadwal Bimbingan Berikutnya	28 Desember 2022	
7	Topik & Sub Topik Bahasa	Pengolahan Data	
28 Desember 2022	Saran dan Perbaikan	<ol style="list-style-type: none">1. Kamu harus olah data lagi, karena angka untuk RETURN harusnya dalam angka desimal, BUKAN persen (%). Hasilnya akan sama tetapi koefisiennya berbeda.2. Uji asumsi klasik harus dilakukan setelah proses pemilihan model regresi selesai dilakukan, sehingga yang diuji asumsi klasik adalah model terpilih.3. Urutan penulisan Bab IV ikuti tulisan saya warna merah di file terlampir.4. Tambahkan sub bab Statistik Deskriptif5. Untuk setiap uji t, tambahkan keterangan hasil penelitian kamu sejalan atau tidak sejalan dengan penelitian siapa dalam jurnal kamu.6. Tambahkan interpretasi koefisien untuk variabel yang signifikan.	
	Jadwal Bimbingan Berikutnya	7 Januari 2023	
8	Topik & Sub Topik Bahasa	Bab 1 s/d 5	
7 Januari 2023	Saran dan Perbaikan	<p>Bab 1:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Perbaiki judul Gambar 1.12. Perbaiki rumusan masalah3. Tambahkan sistematika penulisan4. Hipotesa penelitian dipindahkan ke 2.6 <p>Bab 2:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Perbaiki judul bab 22. Perbaiki penomoran sub-bab3. Operasional variable pindahkan ke bab 3.3	



Pertemuan/ Tanggal	Kegiatan Bimbingan	Tanda Tangan Pembimbing
	<p>4. Tabel 2.1 → Kolom “sector” diganti “Jurnal”. Tambahkan keterangan atas kode pada hasil penelitian</p> <p>5. Pada gambar Tahapan Penelitian, Uji asumsi klasik diletakkan setelah pemilihan model regresi</p> <p>Bab 3</p> <ol style="list-style-type: none">1. Tambahkan sub-bab 3.3 Oerasional variable2. Tulisan harus rapi kanan kiri3. Tambahkan hipotesa (Ho dan Ha) pada uji heteroskedastisitas)4. Perbaiki Uji Autokorelasi5. Uji Hipotesis: Urutannya sesuaikan dengan bab IV yaitu mulai dari koefisien determinasi (R²), uji simultan (uji-F), dan uji parsial (uji-t). <p>Bab 4</p> <ol style="list-style-type: none">1. Berikan introduction2. Paragraph 2 sub-bab 4.1 masuk ke bab 3 pada sub-bab populasi dan sampel.3. Sub-bab 4.1 statistik deskriptif:<ol style="list-style-type: none">a. Semua tulisan “persen” diganti dengan %b. Untuk menunjukkan angka desimal gunakan koma (,)c. Penulisan Rp 440.59 □ yang benar penulisannya Rp440,59d. Nilai rata-rata belum dibahase. Standar deviasi belum dibahas. Bandingkan angka standar deviasi dengan nilai rata-rata. Bagaimana variasi data jika std deviasi > rata-rata, dan sebaliknya jika std deviasi < rata-rata?f. Uji normalitas: tambahkan hipotesa dan aturan penolakannyag. Uji multikolinearitas: tambahkan hipotesa dan aturan penolakannya <p>Bab 5 ok</p> <p>Lampiran: Tambahkan lampiran yang berisi data yang siap diolah</p>	



Pertemuan/ Tanggal	Kegiatan Bimbingan		Tanda Tangan Pembimbing
	Jadwal Bimbingan Berikutnya		
9	Topik & Sub Topik Bahasa	Semua Bab	
11 Januari 2023	Saran dan Perbaikan	<ol style="list-style-type: none">1. Semua tulisan “persen” diganti dengan %2. Untuk menunjukkan angka desimal gunakan koma (.)3. Penulisan rupiah jangan menggunakan spasi. sebagai contoh Rp 440.59 yang benar penulisannya Rp440,59. perbaiki semuanya.4. Lengkapi semua halaman:<ol style="list-style-type: none">a. Cover dalamb. Lembar Pengesahan Skripsic. Abstrakd. Kata Pengantar5. Tambahkan Lampiran. Lampiran ini isinya adalah Tabel yang siap diolah.6. Cek kembali daftar isi, daftar tabel, daftar gambar dll	
	Jadwal Bimbingan Berikutnya	12 Januari 2023	
10	Topik & Sub Topik Bahasa	Seluruh bab	
12 Januari 2023	Saran dan Perbaikan	OK Silahkan mendaftarkan ujian sidang	
	Jadwal Bimbingan Berikutnya	-	